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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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出席報告
本日のプログラム ７ 月 １ ５ 日
クラブフォーラム「クラブ奉仕について」
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布施、二見、長衿川、池!il、IL出（勝)、保刑、
（病欠承認者１名）

司 会 S A A 辻 国 明 君
ソ ン グ リ ー ダー 上 田 利 久 君

「奉仕の理想」

が､病気の性格上大事に養生してまいりますと
のことでした。

③前年度の社会奉仕委員会が実施した身障児地
引網について、本日浅倉大和市育成会々長にお
越しいただき．お礼の御挨拶と「感謝状」を'､、
ただきました。

④本日は、直前等６分区代理の鹿島さん、節６
分区代理の小沢さんが見えていますので、御挨
拶をお願いいたします。
鹿島直前第６分区代理挨拶

新旧分区代理の御挨拶にまいりました。私の

就任以来、皆様には格別な協調と寛容の精神を
いたた､き、今日をもって明日を図ることの難し
いときに、私としましては与えられた職務にベ
ストを尽し任務を果すことができました。特に

IGFには、実行委員長はじめ会員皆様が「ひ
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神山利一氏（大和市教育艇)、浅倉くみ子女史

（大和市育成会々長)、鹿島直麿直前第６分区

代理、小沢睦第６分区代埋
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森明君（相模原西）、松村剛ｿ}君（座間)、

藤本孝君、真鍋藤正君、野１l栄三郎君、岩田
章君、江上尚志君、村田幸大君（大柚）

I書轄鴇葺報些篝泌義伍六君．．〃：．.．．.；・を.．．．

①第１回クラブ協議会が無事終りました。皆様

の御協力に感謝いたします。

②昨日伊藤宣男会員の病気見舞に、私と幹事で

行ってまいりました。大変お元気な様子でした
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１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

Ｓ・好意と友 ' l 青を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①本日前期の会長、幹事、各委員長の方々の

労をねぎらう御苦労会と、今期の同じ役職の

方々を励ます激励会を開きますので、ぜひ参

加して下さい。場所案内のお知らせを席にお

配りしておきました。

②本日のお祝いの方々を御紹介します。

結婚記念日亀谷志郎君（７月12日）

創業記念日合田良徳君（７月９日）

入会記念日後藤定毅君（55年７月10日）

とつ心」でご支援くだされましたことに、厚く

感謝と御礼を申し上げます。ありがとうござい

ました。

さて新分区代理は、大和RC所属で、同クラ

ブに40年入会され各委員長、幹事、会長の重職

を経験された後、地区でも大変活躍された方で

あります。ポールハリスフェロー、シニアアク
チブ会員で立派なロータリー歴をおもちの分区

代理の誕生であります。

小沢第６分区代理挨拶

本年度の分区代理ですが、微力ですので皆様
の御協力をいただき、前任者の築かれた立派な

路線を踏襄したいと思います。それから本年度

はRI会長は２人目の日本人会長ですが、ガバ

ナー会議でも「向笠年度」ということですの

で、いろんな計画があるかと思います。その際

にはよろしくお願いいたします。

前期会長幹事御苦労会鵬今期会長幹事激励会
へ

’一７月８日午後６時より､大和RC石井親睦委員長

のお庭をお借して前期、後期の会長幹事､各委員長

の御苦労会と激励会が、会員多数の参加のもとに

開かれました。あいにく途中小雨に見舞われまし
たが､ゴルフゲームに興じる人、自慢の喉(?)で「カ

ラオケ大会」に参加する人、杯を交しながらロー

タリー問答をする人など、広い庭のあちらこちら

で親睦の輪が広がりました。特に当夜は、親睦活

動委員の方々が早くから腕をふるわれ用意された

料理の数々、また石井夫人手づくりの料理が評判

でした。

:誇蟻景鼠鍵鐵毒謡守君
①例会後、理事役員会を開催します。
②ポケット電話住所録の発行をしますので、前

年版に変更のある方は事務局まで申し出て下さ
い。本年度は、持参用と家庭用２部作ります。

③前期分会費未納の方は納入をお願いします。
|亘二型三-二且包ま」孟臘̅I

ロータリーの例会の開始時刻については､我国；
1のｸﾗﾌでは大部分が12時30分になっていますが､；
Iｱﾒﾘｶでは'淵5分が多いそうです｡開始時刻ｉ
;については､別に規定はないのですから何時でも1
iいいのですが､晩に例会を持つクラブは世界のク！
i,ﾌのうち40%…中でも開始時刻2塒など１
１というのもあるそうです。ロータリーの友にはさ；
!みこまれている例会一覧表をみると、日本でも夜；
I間例会を持つｸﾗﾌが見うけられます。 ；

９

；なおクラブ協議会については､なるべく夜間十！
;分時間をかけて行うべきであるとされており､場！i所も出来るだけ静かなところを選び､邪魔の人ら１
１ないところを選ぶべきであると勧告されていまｉ
１す。 ３

００ ：
、 - - - - - - - - - - - - - - - - - ← - - - - - ÷ ー ÷ - - - -

ロ ー タ リ ー - 口 知 識

へ

- - ・ ｡ ． - ｡ . ー - ・ ̅ ． - ｰ 元 Ｏ ･ っ - - 口 。 - ． - - - ‘ ･ ' - - - . ‘ ﾛ , - さ - ● ざ ･ - ̅ ◆ ﾛ ｰ ●･ ･ ● ､ - . - ニ マ ･ ろ - ． １ ． ， １ p ， - . ◆ - . ． 一 ･ ･ ･ . ‘ ｡ ， 、 - 1 . , - . 1 ■ ， ｡ . ･ ･ -

銀患塁舞誠委員塗● ■ ｡ ● ● 企 ● ● ● ■
b ● ● ・ ・ ● ● 。 ● ● ｡ ● ｡ 。 ● ロ 車 一 ｡ ● 。 ■

職 業 分 類 委 員 会 委 員 長 石 渡 英 二 郎 君
クラブ活動計画書の職業分類一覧表の職業分

類に、「建築物塗装業」を加えてください。従

って充填職業４３、未充填職業３３となります。

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 藤 田 重 成 君

再生利用物資の集積運動を実施いたします。

実施に先立ち会員皆様に電話連絡をしますので

絶大な御協力をお願いいたします。
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３つは、経済発展の陰にあって子供達の心身が

大変弱くなっており、「たくましくなる」必要が

あるということです。全国的にこのようなたくま

しいという表現を使っている例はありませんが、

体格は良いが体力がないので、頑張りがきかない
ことの反省に立って、心身を鍛える必要があると

いう考え方であります。最近では小学生から万引

のような非行が多く、自分と人のものの区別や判

断ができなくなっているので、コントロールので

きる強いものにして行こうという考えです。

４つは、誰にでもわかる易しい表現にしようと
いうことで、「明るくたくましい青少年が育つ都

市宣言」になった訳でありまして、全国にこのよ
うな表現はありません。

以上が宣言の背景の考え方だった訳ですか、そ

れではこれをどのように推進して行くのかといい

ますと、家庭、学校、地域社会の協力によって、

市民総ぐるみの運動にして行きたいということで

あります。当面は行政が主導している形になって
いますが、これは火つけ役でありまして、雄終的

には市民一人一人の意欲で青少年を良くして行こ

うというところにあります。

それでは家庭ではどうすればいいのかといいま

すと、家庭は人間教育の最初の学校ですから、生

活の仕方を教えてもらいたいということです“別

な言葉で言えば鰈であり、例えばご飯の食べ方、

挨拶の仕方、テレビの見方とかを幼児のうちにき
ちんと教えることが、大事ではないかと思います。

それと家庭は、人間愛の心を養う大事な場所で

あるということです。親子の触れ合う努力をする

為に、日曜日の利用とか、テレビを見ないで一日
にあったこと等を話題にしながら家族皆んなで食

事をすること等が必要ではないかと思う訳であり
ます。

それから学校に対しましては、特に先生方には

「わかる授業」というものをやっていただきたい

ということです。近年入試にだけ目をとられて知

琴悼i密議:乗密話誘雲

「明るくたくましい青少年が
育つ都市宣言について』

大和市教育長神山利一先生
まず日頃大和市の教育のために、いろいろ教え

をいただいておりますことを、この機会に厚く御

礼申し上げます。なお今日は、大和市が今懸命に

努力している、青少年健全育成の都市宣言につい

て話をさせていただく訳であります。
この宣言のきっかけは、昨年12月頃でしたか、

へ市長より「大和市の将来を考えた時には、青少年
が健全でなければならない必要があるので、その

願いをこめて都市宣言をしたい」ということから
でした。それから市の内部で又外部からもいろい

ろな話を聞き、具体化に努めて今年の４月１日に

「都市宣言」、４月15日に大会を開き、広く市民
にお願いをいたしました訳であります。このよう

な宣言は全国で30都市ありますが、県では初めて

です。宣言の要約したものが、皆様にお渡しして

ありますが、どうしてこういう都市宣言になった

かと言いますと４つの背景、理由があった訳です。

1つは、大人社会の責任においてこの問題を考

えるということです。子供は大人を見て育つ、大

人社会の乱れが子供に映る訳ですから、まず大人
一

が社会の姿勢を正さなければならないという考え

方があります。昭和30年代から我々の社会が年々

豊かになってきて、それ自体大変結構だった訳で

すが、その陰にはいろんな面で社会の乱れも発生
しており、それが子供に出るという結果になって
いる訳でありまして、その点をまず反省しようと

いうことです。

２つは、子供達が自主的に健全に育つことを願

うということです。全国的には健全育成というこ

とが多い訳ですが、育成という大人のおしきせで

はなく、青少年自らが育つ機運を盛り上げようと
いう考え方であります。



識の積め込みだけが目立っている状況ですから、

授業がわからない、面白くない、学校を怠けて非

行に走るということになる訳であります。だから

授業を魅力あるものにしていくことが必要です。

更に先生方には、子供に善悪の知的判断力を養っ
てもらいたいということであります。教科学習を

通じて人間形成をするところが学校ですから、知

的な理解をさせて行く必要があるということで

す。

最後に地域社会には、各団体の事情性格に応じ

て関心を持っていただき、理解と意識を高め御協

力を願えれば幸いであります。最近各団体で、個

性ある活動をしていただいているところがありま
して、あるPTAでは、グループ・を細分化し数十

回の会合を持ったところとか、役員だけでなく全

員でパトロールを実施するところなどがございま

す。ただこれについては、ともすれば会合等に来

てくれない親の家庭にこそ問題がある訳でありま

して、徐々に浸透していく方法ではなかろうかと

思う訳であります。

とにかく教育、教育と市がひとつのカラーを押

しつけるのではなく、それぞれに個性ある活動を

していただき、一人一人に浸透して行くのが我々
の考えている狙いでありますので、市長が中心と

なって推進しているこの運動に対しまして、御理

解と御支援をお願い申し上げる次第でございます。

＃教育長略歴＃大正５年生れ、大学卒業後師範
学校教諭をふりだしに各小中学校長、教育事務所長
を歴任後、昭和印年10月より現職。著書に「中学校
の社会科（明治図書)」等多数。

相模原西RC森会員よろしくお願い致し

ます。

座間RC松村会員お世話になります。本年

度もよろしくお願い致します。

大和RC藤本会員暑中お見舞申し上げます。

本日はお世話になります。

大和RC(直前幹事）真鍋会員８1～82年度

の皆様の大和クラブに対する御厚情に深く

感謝申し上げますとともに、寺田、郡司新

体制の栄なる前途を祈念致します。

大ﾎﾛRC野口会員本年度もどうぞよろしく

お願い致します。

大和RC岩田会員本年度もお世話になりま

す。

大和RC江上会員久しぶりにお邪魔致しま

す｡よろしく。
HOTS PAC E殿 I G F報告書でお世話にな

りました。

寺田会長先般、伊藤会員の奥さんと共に慶州

東ロータリークラブ鄭会長宅へ招かれまし

た。友情の印は自分の愛用の品をと頂いた

のがこの筆立です。心のぬくもりをしみじ

み感じる嬉しさです。

寺田会長、郡司幹事本日は新．旧分区代理殿

に御多忙中お越し頂き、有難く御友情に感

謝いたしております。この１年間を御指導
いただく事ですが、よろしくお獺い申し上

げますｃ

松本君朝倉会長お忙しい所を御出席頂き有難

うございます。

古木君教育長の神山先生お忙しいところおい
で下さいまして有難うございました。よろ

しく卓話をお願い申し上げます。

亀谷君結婚記念日教えていただき感謝します◎

合田君お陰さまで創業10畔目を迎えました。
二世紀会社として頑張ります。

後藤君入会記念祝いを有難うこ､ざいました。

へ

へ

琴≦蕊型蕊蕊黙!』言是長良徳君
直前第６分区代理相模原中RC鹿島会員分

区代理在任中には格別な御協力を感謝申し

上げます。

第６分区代理大和RC小沢会員本年１年間

皆様の温かい御協力をお願い申し上げます。
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